
平成２４年度第 1回大和市消防運営審議会議事録 

平成２４年９月２７日（木） 

午後２時００分から 消防本部３階第 1会議室 

(傍聴者なし) 

１． 開会 

 

２． 消防長あいさつ 

 

３． 委員自己紹介 

 

４． 議題 

（１） 会長選出 

※委員の互選により加藤委員が会長に就任。 

（２）会長職務代理選出 

  ※会長の指名により北島委員が会長職務代理に就任。 

５． その他 

（１） 救急事業対策検討委員会中間報告 

救急活動の現状と課題について救急救命課長から説明。 

(質疑) 

委員：年別 119番受信件数について増加しているが主な内容について聞きたい。 

救急救命課長：救急病院はどこであるかの問い合わせが多いです。 

消防長：「やまと 24時間健康相談」も開始しておりかなりの相談件数がきているが 

依然として１１９番へ問い合わせるケースも多く、「やまと24時間健康相談」

の周知等の課題が出てきています。 

委員：了解しました。  

 

（２） 防火ポスター選考 

   ※市内小中学校から応募された防火ポスターについて、最優秀賞 2点、優秀

賞３点、優良賞 4点、努力賞 8点が決定。 

（３） その他 

委員：救急車のタイヤがかなり減っているものがある。傷病者のみならず隊員の命 

   も守らなくてはならない。今一度点検をお願いしたい。 

消防長：毎朝点検しているが、更に詳しく確認をするよう指示を出すことにします。 

 

 



委員：119番通報について、他の方に頼まれて通報したところ、住所を聞かれた。 

聞かれる前に場所についてはきちんと説明したつもりであったが少しマニ

ュアルどおりすぎはしないか。場所を正しく把握する必要はあると思われる

が正しい住所がわからない場合もあるので、通報者の立場に立って地図把握

など努力してほしい。 

 消防長：確認行為は必要であり、より詳しく尋ねることはありうるが、通報者の立場

になって話すことは重要である。地図の把握も含め対応について指示してい

きます。 

   

 委員：以前火災報知器のブザーを押してしまい、大急ぎで 119番へ誤報である旨 

    の連絡を入れたところ親切に対応していただいた。この場を借りてお礼を言い

たい。 

 

※事務局から次回の審議会について来年２月開催予定と連絡あり。 

 

６． 閉会 


